



梶中学校だより

令和6年 3月12日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

待ちに待った福祉体験学習での実習！！

2年生では、4年振りの福祉体験学習へ向けて、2学期から取組みを進めてきました。福祉体験学習は①人を大切にし、色々な立場にたって考え、思いやりと優しさをもって行動できるようになる②さまざまな人たちが支え合い社会を形成していることを知る③協調性を養い、将来社会人として身につけるべき責任感やモラルを形成することを目的として実施しています。

その準備として「高齢者疑似体験授業」、高齢者についての理解を深めるために「森之宮医療大学の福島信也先生の講演」を聞き、障がい者についての理解を深めるために「京都光華女子大学の村上貴栄先生の講演」を聞き、幼児についての理解を深めるための学習も進めてきました。それらの学習が終了した後に、現地へ赴き、学習を行う予



定でしたが、残念ながら、インフルエンザが学年内で流行したことにより学年閉鎖をせざるを得ない状況となり、中止となってしまいました。



生徒たちの経験による成長を期待する面と中学生が来てくれることを楽しみにしていた事業所もあることから、学年末ギリギリの時期ではありますが、3日間を2日間に短縮し

て、6日（水）と7日（木）に実施いたしました。生徒たちは、事業所との打ち合わせや訪問を再度行わなければならない場合もありましたが、きっちりと準備を進めて、47事業所（こども園・福祉施設・老人施設等）へ2人～6人のメンバーに分かれて実習を行うことが出来ました（体調不良により欠席者が出てしまい、結果として1人だけになったところもありました）。実習当日の集合場所を梶中学校の正門としているグループも複数あって、声をかけると「行ってきます」と言って出発していきました。

体験内容は、受け入れていただいた作業所等で異なるとは思いますが、生徒たちは、今まで経験したことのないことを経験し、疲れたとは思いますが、この経験は必ず今後生きてくると信じています。現在、振り返りを行っている最中だとは思いますが、色々な感想が聞けることを楽しみにしています。

～卒業証書授与式の練習がスタートしました～

福祉体験終了後に、2年生が舞台を組んでくれましたので、8日（金）より式の練習をスタートしました。礼の仕方や歌の練習、証書授与の仕方をまずは行いました。1回目の練習としては、歌声も出ており良かったのではないかと感じています。あと2回練習をし、予行を経て、15日（金）の本番を迎えます。きっと素晴らしい式になると思いますので、期待をしてみてください。

<3年生の保護者の皆様へお願い>

2月7日配布いたしましたご案内にも記載をしていますが、再度お願いをいたします。



- ・花道での花束等の持ち込みはできません。
- ・式当日は、体育館やグラウンドには保護者のみの参加となります。

（兄弟姉妹やご親戚の方は、校内に入れません）

学校運営協議会における今年度最終の会議を5日（火）に藤田小学校にて実施し、今年度の振り返りや次年度へ向けての話し合いを行いました。また、学校教育自己診断の結果を報告する中で、学校運営方針への意見をお聞きかせいただきました。

